SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

Il va finir!

Il va bientôt finir, ce mois si plein de charmes.

Oh! que de souvenirs se pressent dans mon cœur:

N'as-tu pas vu mes yeux verser de douces larmes,

O Marie, o ma mère, en ces jours de bonheur?

Tu m'aimes, n'est-ce pas? Dis-moi ce mot: «Je t'aime!»

Dis-moi ce mot si doux pour clore ton beau mois;

Parle à ton cher enfant au-dedans de lui-même!.......

O bonheur! Je l'entends, cette céleste voix!

Saint Philippe de Néri

Saint Philippe de Néri, dont nous ferons la fête dimanche prochain, naquit à Florence, en 1515.

Il renonça, quand il cut grandi, à un riche héritage que voulait lui laisser un de ses oncles, s'il consentait à se faire négociant.

Il se rendit à Rome, à ce moment là, pour étudier, et devint bientô! l'un des plus savants écoliers de la ville.

Non seulement il brillait par sa science, mais aussi par sa piété et surtout par sa chasteté A la suite d'une victoire éclatante remportée sur les séductions du monde, Dieu lui fit la grâce de ne plus jamais éprouver de tentations contre cette vertu.

II vivait d'une façon fort austère, et son oraison était presque continuelle.

En 1548, il fonda la confrérie de la Très-Sainte Trinité, pour le soulagement des pèlerins et des convalescents, il se fit prêtre et fut chargé d'entendre les confessions au collège Saint-Jérôme.

En 1568, les confrères de la mation florentine lui offrirent la conduite de leur église Saint-Jean, qu'il accepta sans quitter la maison de Saint-Jérôme.